

Conspiracy Corner : präsidentiale Schüsselszenen

Autor(en): **Ferrari, Acer / Cavelty, Gion Mathias**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **139 (2013)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-945847>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Hü-a-hooo, alter Schimmel!

Die letzten Wochen hatten es wahrlich in sich: Über Russland ist der Papst explodiert, im Vatikan tritt völlig überraschend ein Meteorit zurück (72 Millionen soll das Schwein dafür gekriegt haben!) und dann gab es natürlich auch noch den Pferdefleisch-Skandal.

Überall taucht plötzlich Pferdefleisch auf – in Rindfleisch-Lasagne, Rindfleisch-Bolognaisesauce, Tortelloni mit Rindfleischfüllung und so weiter.

Welchen Effekt hat Pferdefleisch auf den Menschen?

Blicken wir nach Texas, wo 600 000 Pferde leben – Flanke an Flanke mit George W.

Bush. Der 43. Präsident der Vereinigten Staaten war ja schon immer etwas seltsam. Lange Zeit hat man gar nichts mehr von ihm gehört. Am 8. Februar war im ›Blick‹ dann folgende Meldung zu lesen: «GEORGE W. BUSH MALT JETZT BILDER!».

Bushs Gemälde werfen quälende Fragen auf. Bis jetzt lag der Fokus vor allem auf seinen Dusch- und Badewannendarstellungen (man google dazu die profunde Analyse des Kunstkritikers Jerry Saltz). Zunehmend rücken Bushs WC-Schüsseln ins Zentrum des Interesses (siehe die Abbildungen auf dieser Seite; in einem runden Rasierspiegel ist stets auch der sich selbst betrachtende Künstler zu sehen).

«Ich habe Angst vor Pferden, Mama – panische Angst», hat Bush seiner Mutter Barba-

ra einmal als kleiner Junge gestanden (man google hierzu auch den Artikel «George Bush the Texan is ›scared of horses‹»).

Der heutige Conspiracy Corner – er kann keine Antworten geben.

Aber vielleicht kann er aufrütteln. In welcher Form auch immer.

Und das ist vielleicht schon etwas in dieser verstörenden Welt.

In dieser verstörenden Welt.

Euer Acer Ferrari, Verschwörungsexperte

(Übersetzung: Gion Mathias Cavelti)

